

GINKGO N°35 JUIN 2017



Chères Trilportaises chers Trilportais, je tiens à remercier l'ensemble de notre équipe qui a participé activement à la campagne des législatives, ce qui a permis de contribuer à faire élire Jean-François PARIGI (LR) député de notre 6ème circonscription. Un GRAND MERCI aux 55,22% qui ont apporté leur confiance à notre candidat. Ce résultat est le symbole d'un engagement sans faille de tous. Jean-François PARIGI ayant une parfaite connaissance de nos dossiers aussi bien sur Trilport que sur la CAPM, il saura mettre son expérience, sa fidélité au service de toutes et tous. Nous sommes conscients que les difficultés, la précarité, la souffrance... que rencontrent certains de nos administrés ne sont ni de gauche ni de droite mais elles sont humaines. Notre équipe reste au service de chacune et chacun d'entre vous. Depuis plusieurs semaines maintenant, nous constatons sur notre commune de nombreux regroupements et ce à des heures tardives, notamment en centre-ville ! Sans que la Municipalité s'interroge sur les problèmes d'insécurité que cela engendre. D'autre part, le stationnement reste anarchique sur certains secteurs de la commune – la municipalité a mis en place sur le centre-ville des autorisations de stationnement pour les résidents moyennant la somme de 5€ / an – si bien que les Trilportaises et les Trilportais qui souhaitent se rendre à la gare résidents en dehors de ce périmètre sont susceptibles d'être verbalisés – nous estimons qu'ils doivent pouvoir stationner leur véhicule où ils le souhaitent sans pour autant avoir la crainte de retrouver leur voiture avec une amende après avoir passé plusieurs heures dans les transports en rentrant du travail. À cet égard, nous avons demandé que cette vignette soit donnée à chaque Trilportais dans les mêmes conditions pour que vous puissiez vous rendre soit en centre-ville soit à la gare en toute liberté. En l'état, nous avons reçu une fin de non-recevoir de la part de la majorité municipale. Nous vous souhaitons à toutes et à tous de belles vacances d'été partagées avec vos proches.

Éric KRAEMER pour les membres de l'opposition.